

平成27年度市政懇談会会議録

開催日時：平成27年5月11日（月） 午後7時～午後8時

開催場所：緋の郷 円形交流館 多目的ホール

参加者：142人

市側出席者：五十嵐市長、吉田副市長、徳江教育長

佐藤総務部長、福田企画部長、池田財政部長、松島市民部長、小池環境部長、
武井健康推進部長、三澤福祉部長、金子経済部長、鈴木建設部長、
内川都市計画部長、茂木中心市街地整備部長、毛呂公営事業部長、要田水道局長、
笠原消防長、吉澤経営企画部長（市民病院）、高橋会計管理者、石原議会事務局長、
古澤監査委員事務局長、越須賀教育部長

- 1 開 会 司会進行（企画調整課長）
- 2 特別職の紹介・市職員（全部長職）の紹介
- 3 市長あいさつ

皆様、こんばんは。市長の五十嵐でございます。本日は、夜分にもかかわらず、大変お疲れのところ、また、お忙しい中、平成27年度市政懇談会にお集まりいただきまして、誠にありがとうございます。

皆様には、日頃から、市政全般について、暖かいご指導、ご支援、ご協力をいただきまして、心から感謝申し上げます。

この市政懇談会は、年度当初にあたり、本年度、市がどのような取り組みを進めていくかについて、具体事例を挙げながらご報告させていただき、また、皆様から、ご質問等を伺って、今後の市政運営に反映させていこうという趣旨のもとで開催するものです。

限られた時間ではありますが、スクリーンをご覧くださいながら、平成27年度の重点政策等について、ご説明させていただきます。

4 重点政策の概容

- (1) 平成27年度重点政策について <市長説明>
- (2) 質疑応答 <特別職及び全部長職> (7:45～)

※質問及び回答の要旨を掲載しています。

◆青少年補導員の夏用制服について

【質問】

青少年補導員会に所属してパトロール活動を行っていますが、数年前にこの防寒ジャンパーをいただきました。これは、補導員に支給され、お借りしているものですが、夏になると大変暑いです。私たちは、「見せるパトロール活動」を行っているので、普通のラフな格好ではできません。そのような状況から、できれば夏物の制服を支給していただくと助かります。この格好だと、真夏は本当に暑いので、もし可能であれば、対応していただきたいと思います。

【回答】（市民部長）

市民部市民活動課が担当となりますので、今後、こちらからもお声掛けするかもしれませんが、個別にお話を伺わせていただきたいと思います。その上で、ご提案について検討させていただきます。

【質問（続き）】

補導員の理事会等でも、数年前からその話は出ていましたが、なかなか先へ進まないの
で、この機会に提案させていただきました。

その後の対応

6月4日に開催された補導員会役員理事会で協議したところ、賛成及び反対意見がそれぞれ挙がりましたが、最終的に、役員理事会の総意として、今回は夏用制服の作製は見合わせるという結論に達し、質問者にもご理解いただきました。

◇閉会あいさつ（市長）

皆様には、本日、大変お疲れのところ、また、お忙しい中、市政懇談会にご参加いただきまして、誠にありがとうございました。

また、長時間に渡り説明をお聴きいただき、ご要望等もいただきまして、ありがとうございました。

これからも、皆様と一緒に、また、皆様にご指導、ご支援、ご協力をいただきながら、元気で、豊かで、安全な伊勢崎を目指してまいりますので、引き続きよろしく願い申し上げます。本日は、大変ありがとうございました。